



El cartel daimieleño 'triangula' entre el Cristo de la Expiración

Oretania

Pepe J. Galanes ganó el Concurso de Carteles de la Semana Santa de Daimiel cuyo tema ha girado en torno a la Cofradía del Cristo de la Expiración y Nuestra Señora de los Dolores. Ha sido gracias a la fotografía "Entre nazarenos". Galanes ha explicado el significado de la imagen que funciona, dijo, basada en una relación triangular, uno de los símbolos más representativos de la religión cristiana, potenciada por los triángulos que forman los capiruchos y por un juego de colores como es el amarotado y blanco de la Hermandad.

La programación de actos de culto y religiosos de Daimiel, que se recoge en la guía cuya portada es la de la imagen ganadora, al igual que la de toda la cartelería editada con motivo de la Semana Santa 2004 de Daimiel, es la que se relaciona por días:

Domingo de Ramos

A las 11.30 horas, en la Parroquia de San Pedro Apóstol, solemne Bendición de Ramos y procesión hasta la Parroquia de Santa María la Mayor, con participación de todas las Cofradías y Hermandades.

A las 12.45 horas, procesión de la sección infantil de la Cofradía del Stmo. Cristo de la Columna y Ntra. Sra. de la Amargura, con la imagen de la Entrada Triunfal de Jesús en Jerusalén (La Borriquilla), y participación de niños de todas las Cofradías y Hermandades, con salida desde la Parroquia de San Pedro Apóstol.

A las 20.00 horas, representación teatral de "La Pasión" organizada por la Cofradía de M^a Desolada, en el Teatro Ayala.

A las 20.00 horas, Santo Rosario en Santa María la Mayor.

A las 21.30 horas, traslado hasta su trono de la imagen de Stma. Virgen María Desolada, con besamanos.

Lunes Santo

A las 22.00 horas, acto Litúrgico en la Parroquia de Santa María la Mayor con bajada de la imagen del Stmo. Cristo de la Expiración.

Martes Santo

A las 22.00 horas, Vía Crucis del Stmo. Cristo de la Luz.

Miércoles Santo

A las 22.30 horas, Vía Crucis del Stmo. Cristo del Consuelo.

Jueves Santo

A las 12.00 horas, concierto de la Banda Municipal en el Teatro



Ayala de la localidad.

Celebración de la Misa de la cena del Señor a las 17.00 horas en la ermita del Cristo de la Luz y a las 17.30 horas en la Parroquia de Santa María la Mayor; a las 18.00 horas, en la Parroquia de San Pedro Apóstol, Convento RR. MM, Carmelitas y Residencia de Ancianos y a las 19.00 horas en el Convento RR.MM. Mínimas.

A las 20.30 horas, procesión

del Stmo. Cristo de la Columna y Ntra. Sra. de la Amargura.

Hora Santa, a las 22.30 horas en el Convento RR.MM. Carmelitas y a las 23.00 horas en la Parroquia de Santa María la Mayor.

Viernes Santo

A las 4.00 horas, sermón del Mandato de la Cofradía de Ntro. Padre Jesús de Nazareno en la Iglesia de la Paz.

Con las primeras luces del día, Procesión de Ntro. Padre Jesús de Nazareno

A las 12.00 horas, en la Parroquia de Santa María la Mayor, Solemne Vía Crucis con la participación de todas las Cofradías.

Celebración de la Misa de la Pasión del Señor a las 16.00 horas en la Parroquia de Santa María la Mayor y Convento RR.MM. Carmelitas; a las 16.30 horas en la Residencia de ancianos; a las 17.00 horas en la Parroquia de San Pedro Apóstol y Ermita del Cristo de la Luz y a las 17.30 horas en el Convento RR.MM. Mínimas.

A las 17.15 horas procesión del Stmo. Cristo de la Expiración y Ntra. Sra. de los Dolores.

A las 21.00 horas, procesión del Santo Entierro: Stmo. Cristo del Sepulcro y Ntra. Sra. de la Soledad.

Sábado Santo

A las 12.00 horas, II Encuentro de Música Sacra en la Parroquia de San Pedro Apóstol.

A las 19.15 horas, oración de recogimiento preparatoria para participar en el Desfile Procesional de la Cofradía de M^a Desolada.

A las 20.00 horas, procesión de M^a Desolada, Hermandad Provincial del Silencio.

Vigilia Pascual. A las 20.00 horas en la Residencia de Ancianos; a las 23.00 horas en la Parroquia de San Pedro Apóstol, Convento RR.MM. Carmelitas, Convento RR.MM. Mínimas y Ermita del Cristo de la Luz y a las 23.30 horas en la Parroquia de Santa María la Mayor.

Domingo de Resurrección

A las 11.00 horas, función de Resurrección Cofradía del Stmo. Cristo del Sepulcro, en la Parroquia de San Pedro Apóstol.

Primer trabajo discográfico

La Banda de cornetas y tambores del Santísimo Cristo de la Columna y Nuestra Señora de la Amargura de Daimiel organizó días atrás el VI Concierto de Bandas. El concierto sirvió para que la agrupación daimieleña presentase su primer trabajo discográfico.

Los 50 componentes de la banda local interpretaron para la ocasión las diez piezas del álbum cuyo formato es en disco compacto, incluida la pieza que la propia banda ha compuesto "En tus lágrimas de amargura". Por tal motivo, en la presente edición, tan sólo participó la banda local. Entre los próximos retos marcados por la Cofradía se encuentra organizar una banda joven que de la posibilidad de crear cantera a la actual agrupación creada.

Otra de las actuaciones que ocupará a la Banda de Cornetas y Tambores de Daimiel hasta el fin de la Semana Santa serán los conciertos que ofrecerá durante los fines de semana por diversos municipios de la zona.

Por otra parte, El cabillo que habitualmente se ha celebrado en el Domingo de Ramos se traslada al cuarto Domingo de Cuaresma.

Carta del Obispo de Ciudad Real

Mis queridos hermanos y hermanas:

A lo largo de estos meses que estoy con vosotros, me he entrevistado con representantes de la mayoría de las Hermandades y Cofradías de Semana Santa de nuestra querida diócesis de Ciudad Real. Agradezco, desde estas páginas, las cartas y los saludos de bienvenida, tanto por la amabilidad que me habéis mostrado, como por la prontitud que habéis tenido para hablar conmigo.

Me estoy haciendo una idea, con toda certeza superada tigo de ello, se convierten en estos días en obligados focos de atención.

Mi primera sugerencia, a todos los que de un modo u otro participáis y gobernáis las Cofradías y Hermandades, es la de recordar que estáis al servicio de la fe católica de nuestro pueblo. Una tremenda responsabilidad que sé desempeñáis con toda dignidad, esfuerzo y afecto. Todo lo que podáis hacer por enseñar, ilustrar, informar y aún formar dicha fe será poco en tiempos de tanto despiste e ignorancia de todo lo

que se refiere a Dios.

También, una palabra de aliento para que disfrutéis la alegría de ser y sentirnos hijos de Dios, que tienen por hermano a Jesucristo Resucitado y del que, con María la mejor de todos nosotros, sois testigos. Todos estamos llamados a ser en nuestro mundo: familia, trabajo, diversión y vida social en general, hombres y mujeres que se entregan "a muerte" por lograr la justicia y la paz del Reino de Dios.

Por la resonancia social que tiene la Semana Santa en Almodóvar del Campo, quiero agradecer el inmenso esfuerzo que hacéis robándole tiempo al tiempo de vuestras obligaciones familiares y sociales. Dios es buen pagador y sabrá recompensar cuanto hacéis por Él y por su Iglesia.

Antonio Algora

Extraída de la hoja mensual de marzo 2004 'Iglesia en Almodóvar', nº 159, de Almodóvar del Campo.